
bandeja: con leyenda alusiva y es entre
gada por haber cumplido sus primeros 30 
dlas de gobierno. El presidente dijo que 
realmer¡te se sentla Incentivado, pues 
con ese hecho, mostraban comprensión a 
la labor que desarrolla. 

Regúlase trállsito 
vigilancia de FA. 
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Corte atenderá 
justicia a pueblo 

l 
11 NO pondremos oidos sordos a los re

clamos de justicia de nuestro pueblo, 
como Corte Suprema de Justicia, reitero 
nuestra gran voluntad patriótica de cum
plirle a lodos los salvadorei\os, sin dis
tingo alguno". 

Asl lo afirmó ayer el Dr. Francisco 
José Guerrero, al recibir a LA PRENSA 
GRAFICA en su despacho oficial. en su 
primer dla de trabajo como presidente 
de esa Institución administradora de la 
justicia de El Salvador. 

Se han dicho tantas cosas respecto a la. 

Premio en Jornada 
Científica del ISSS 
gana un ginecólogo 

elección de la Corte, señaló. que eso nos 
permite con acciones positivas y concre
tas demostrarle al pueblo en general que 
para los Ma gistrados de la Corte. Impar
tir justicia y aplicar las leyes sin preferl
tlsmos, es nuestra consigna como profe
sionales del Derecho y como garantes del 
respeto que todos anhelamos para Jos 
derechos humanos de todos los salvado
reños sin Importarnos a qué credo reli
gioso o grupo politlco pertenece, señaló, 
sino simplemente basta el hecho de ser 

-Pasa a la página ~ 

Los transportes Interurbanos siguen 
registrando notable Incremento. mlen
t.ras los cuerpos miLitares y de seguridad 
realizan los patrullajes de protección en 
las Carreteras Panamericana, Troncal 
d,el Norte, Litoral y Ruta Militar, Infor
man voceros de las terminales de 
autobuses. 

El Dr. Luis Alonso Agul
luz Ramos, se hizo acree
dor al Premio " Sutz
pharm". Instituido por los 
Laboratorios Sulzpharm 
para el ganador del primer 
lugar de los trabajos pre
sentados en las Jornadas 
de Investigación Clentitlca 
del Instituto Salvadoreño 
del Seguro Sóclal. Entre 

de los grupos terroristas, según lnfor- los lemas presentados po
man voceros de la Fuerza Armada. demos mencionar: "Emba-

Laslermlnalesdebuseseslánlaboran- razo de allo riesgo". 
do con toda su capacidad numérica de "Complicaciones médicas 
unidades transportistas. y se espera que del embarazo" y "Temas 
en las próximas semanas haya más actl- diversos en Ginecología" . · 
vldad, a medida que se aproximen las La ponencia que desarro
festlvldades de Santa Ana, prlmeramen- lió el Dr. Luis Alonso Agul
te, luego las de San Salvador, en seguida . El patrullaje ha sido constante por par

te de todas las unidades militares. en sus 
MJ!SI~e<:thras jurisdicciones, y tal sltua

asl continuará, pese a las amenazas 

las de Cojutepeque, y así. suceslvamen- -Pasa a la página :n-
te. otras localidades del Interior del país. 

· -Pasa a la página 37-

Causa de deslaves es 
a tala de los bosques 
Estamos agotando con 

creciente velocidad los li
mitados recursos natura
les que tenemos, talando 
bosques en forma Inmode
rada, lo cual ha sido la cau
sa de deslaves , con el 

. consecuente resultado de 
la pérdida del suelo nacio
nal en aproximadamente 
28 cms. por año. 

Asf lo manifiesta el Dr. 
Armando Gutlérrez Orla ni, 
felicitando a LA PRENSA 
GRAFICA por la encomia
ble campaña de reforesta
ción que desarrolla. Agre
ga que esa campaña ha 
llegado a todos los niveles 
y es Increíble cómo hasta 
los pequeñines hablan de 

-Pasa a la página 2>1-

Arriesgado suprimir el 
urado, opina ahogado 
El doctor Héctor Maurl- no ex.lste una verdadera es

clo Arce Gutlérrez. dice cuela de jueces y una ca
que es muy arriesgado · rrera judicial legitima
para la justicia popular mente protegida; y por tal 
salvadorei\a, sustituir el éondlclón, la supresión del 
jurado por los jueces de jurado acarrearla resulta
Derecho. dos muy distintos a los que 

El abogado opinante dijo tienen en mente obtener los 
a requerimientos del re- proyectistas. 
dactor. que en El Salvador -Pasa a la página 39--

Industria ensamblaje 
proyecta el FIGAPE 

carrocerlas de buses se dente del FIGAPE. agre
ensamblarlan en el pals Y gando que para tal !In se ha 
creación de fuentes nuevas visitado la Fábrica Central 
de trabajo se lograrlan. si de Industrias y constató 
1/ll crea la Industria de en- personalmente, la capacl
lllmblaje que proyel:ta el dad que dicha fábrica tiene 
Fondo de Financiamiento , de ensamblar carrocerlas. 
y Garantla de la Pequeña Asimismo señaló que la 
Empresa (FIGAPEJ . · · empresa "Blue Blrd" po-

As! Jo Informó el Jng: ' see la tecrtológla y asesorla' 
Leoooldo Samayoa. presl- -Pasa a la página 51-

- Foto de LA PRENSA. por Malena. 

DIRECTOR. Coronel Ma
riano Enrique Mungul:. 
Payés, Director General 
de Migración, dice que 
combatirá la corrupción en 
esa Institución para benefi
cio de la cludadanla. 

Show Colegial el 
pxmo.sáhado pro 
'Hogar del Niño' 

"Show Colegial" se deno
mina la actividad que el 
Club Artistlco del Centro 
Hispanoamericano de Cul
tura, desarrollará a benefi
cio d.el Hoga'r del Niño, este 
sábado en el audltorlum· de 
esta.lnstltuclón, a partir de 
las3p.m. 

Asilo dan a conocer Inte
grantes del grupo de teatro 
del mencionado club. agre
gando que el objetivo de or
ganizar esta actividad es el 
de recaudar fondos que 
puedan_ servir para ayudar 
a los niños huérfanos a sa
tisfacer en parte algunas 
de las necesidades más 
-Pasa a la página :rr- : 

Migración libre 
de la corrupción 

La corrupción está erradicada en los 
servicios que presta la Dirección Gene
ral de Migración, sin embargo continua
remos luchando por brindar un servicio 
eficiente y ágil. 

Así lo aseguró ayer el nuevo Director 
General de Migración, Coronel Mariano 
Enrique Munguia Payés, luego de tomar 
poseclón de tal cargo. 

Señaló asimismo el funcionario, que en 
ningún momento ha llegado a esa Direc
ción con el ánimo de Incomodar a los 
empleados, lo único que pido al personal 

es trabajo honesto y dedicación para sus 
obligaciones, pues todo aquel que con
trarie disposiciones legales de esta insti
tución si recibirá la sanción que le 
corresponda, añadió. 

Agradezco al ex Director General de 
Migración coronel René Melara Va
quero. por haber tenido la rtrmeza para 1 

erradicar la corupclón de esta institu
ción, dijo el coronel Munguia Payés, y 
continuaré con esa política pues conside
ro que Migración brinda un servicio pú· 

-Pasa a la página 51-

..:.Foto de LA PRENSA. por Fuentes. \ ~ -
- Foto de LA PRENSA. por Fuentes. 

RECTOR. Lic . Juan José 
Olivo, Rector de la Univer
sidad Tecnológica, disertó 
sobre aspectos educativos, 
en evento organizado por el 
Colegio de Contadores Aca
démicos de El Salvador. 

TALENTOS. E va María, 
directora del conjurtto de 
baile español, que Inter
vendrá en el Festival de 
Goldtree Llebes. dice que 
hay suficientes talentos ar
tlstlcos que necesitan opor
tunidad para desarrolla'r
se. 

Fuentes. 
EXPONE. Dr. Narciso Dí
az Bazán, Presidente de la 
Liga N aclonal contra el 

· Cáncer, Informa que urge 
sea traída de Canadá, la 
Bomba de Cobalto Thera
tron80. 


